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En la ciudad de san Juan de la Frontera de ros Chachapoyas, provincia de chachapoyas,
Departamento de Amazonas, siendo ras diez de ra mañana def día runes doce de agosto de ios m¡r.
d¡ecinueve, en el Auditorio " Jorge Humberto Mer¡no ráfur,,, der Gobierno Regiánar Amazonas,
ubicado en el Jr. ort¡z Arrieta N" 1250, bajo ra presidencia der señor Gobernador Regionar rng.
Oscar Ramiro Altamirano euispe, se dio in¡cio a la primera Audiencia pública Relional, en
cumplimiento der anícuro 24 de ra Ley N" 27967, Ley orgánica de Gobiernos Regionales, presente
el señor Vice Gobernador Regionar sr. Mirecio vaflejos Bravo, ros señores conse.ieros: Mario
Ydelfonso Torrejon Arerranos, presidente Der consejo Regionar, Merry Enith Mego Torres,
consejero Regional De utcubamba, Angera Miragros López Rosi o, consejero nelionar De
utcubamba, Milagritos Lir¡ana zurita Mejía, consejero Regionar De Bagua, Teodoro Luis Dergado
cubas, Consejero Regionar De Bagua, Jorge Luis yomona Hidargo, consejero Reg¡onar De Bongará,
Leandro calvo Nantip, conse.iero Regionar De condorcanqui Dinenson petsa rjisan, conse.iero
Regional De condorcanqu¡, segundo Macar¡o Bravo zorriIa, conse.iero Regionar De Luya, perpetuo
santillán Tuesta, consejero Regional De Rodríguez De Mendoza, la presencia del sr. Elder Torres
Díaz, Prefecto de Amazonas, sr. Francisco Merino .Jefe de RENIEC, profesor víctor Raúl curqui
Puerta, Alcalde Prov¡ncial de chachapoyas, señores funcionarios: M.c. Elías Eduardo Bohórquez
Medina, Gerente General, rng. segundo Humberto 50pla Baca a, Gerente Regionar De
Planeamiento, Presupuesto Y Acond¡cionam¡ento Terr¡torial, ¡ng. Lu¡s Alberto Jaram¡llo Llontop,
Gerente Regional De Desarrollo Económico, rng. Miguel Ángel vera Goicochea, Gerente De La
Autoridad Regional Ambiental Amazonas, lng. Raúl Gut¡érrez H¡dalgo, Gerente Regional oe
Desarrollo social, lng. Ruperto Ruíz Cabrera, Gerente Regional De rnfraestructura, lng. Marcial
Antonio Lozano zegarra, Director Ejecutivo De La u.E. proamazonas, lng. Ángel Guillermo sánchez
Ruiz, Gerente sub Regionar Bagua, Arq. wirder Humberto coroner yrigoin, Gerente sub Regionar
utcubamba, Lic. Hermógenes Lozano Trigoso, Gerente sub Regionar condorcanqui, Abog. Danty
Alexander Vásquez Flores, O¡rector Oficina Regional De Asesoría Jurídica, CpC. Rosas Carranza
Guevara, Director oficina Regional De Administración, May. pNp.(R) yuri Efraín Enrique coloma
Pinillos, D¡rector oficina Regional De Defensa Nacíonal y Gestión De Riesgos De Desastres. sub
Gerentes, Directores Regionales, personal adm¡n¡strativo, del Gobíerno Regional, Autoridades
políticas, mil¡tares, organizaciones de base y público en general.
Presente asimismo los observadores, de la Defensoría del Pueblo, Ministerio públ¡co, Of¡cina de
Control lnst¡tucional y Procuraduría pública Regional.
Acto segu¡do se entonó las sagradas notas der himno nacionar der perú, Himno a ra Región
Amazonas.

A cont¡nuación, se dio lectura de la convocatoria y Reglamento que rige el desarrollo de las
audiencias públicas regionales aprobado por ordenanza N" ¿¡42-2019-Gobierno Regional
Amazonas/CR de fecha 28 de junio de 2019.
se presentó un video resumen de los logros y avances alcanzados por el Gobierno Regional
Amazonas.

Acto seguido, el señor Gobernador Regional rng. oscar Ramiro Altamirano euispe, procedió a
efectuar su expos¡ción, basándose en cinco puntos específicos: 1.- Estado situacionar, 2.- objet¡vos
y Metas lnst¡tucionales, 3.- Ejecución presupuestal, 4.- proyectos E¡ecutados y Metas Físicas
Logradas y 5.- Otras Gestiones y logros obtenidos, expresando sobre:
1.- EsrADo slruAc¡oNAL: expresa que se ha informado ampl¡amente al cumplir los 100 días de
gestión, hemos heredado una admin¡stración con serias deficiencias técnicas, adm¡nistrativas y de
gestión, refleiado en:
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obras mal ejecutadas, obras sobrevaroradas, expedientes técnicos mar eraborados, obrasparalizadas y en arbitraje así como problemas adm¡nistrativos. Entre las obras mal e.¡ecutadas seencuentra er Eje viar I, mercado de yerba Buena, construcción de carretera vec¡nar er Líbano _ racolpa - Javrurot - caraverí - Nuevo progreso, d¡strito de omia, provinc¡a de RodrÍguez deMendoza, creación de ra trocha carrozabre y obras de arte carretera ra peca - er Arenar, distrito dela Peca, y la lnst¡tución educat¡va Toribio Rodríguez de Mendoza,
Obras Sobrevaloradas, como el me.joram¡ento de trocha carrozable pedro Ruiz - San Carlos,distrito de San Carlos, sobrevalorada en más de 2 m¡llones de soles
Expedientes técnicos mar elaborados, como er proyecto integrado der sistema de aguapotable y alcantarirrado de ra rocaridad de Bagua, con más de 240 observaciones, Mejoramiento
del sistema de agua potable y alcantarillado de Bagua Grande, Mejoram¡ento del acceso a servicios
de salud de segundo nivel de atención en el ámbito de influencia del hospital María Auxiliadora,
de Rodríguez de Mendoza,
obras paralizadas y en arbitraje como er Eje v¡ar I, Tramo r Bagua - Er parco La peca, Tramo I
Bagua Grande - José oraya - AIto Amazonas - Er Ron - puerto Naranjitos y tramo Ir: san Mart¡nde Porres - Ortiz Arr¡eta - Lonya Grande. carreteras cacric - Luya - Lamud, chachapoyas_
Aeropuerto y Lamud - euiocta,
Problemas administrativos: reconocimiento de ampriaciones de prazo y adicionares de obra armargen de los d¡sposit¡vos legales vigentes; pago de deudas soc¡ales con recursos del fondo degarantía, Transferencia de recursos para encubrir acciones negrigentes de funcionarios y
servidores públicos, durante el ejercicio fiscar 2017; pago de prani[as y servicios fantasma en obraspor adm¡nistración d¡recta,
2. OBJETIVOS Y METAS
los principales objetivos de la gestión están or¡entados a reducir la pobreza, para una educación
digna, con adecuados servicios de sarud, acceso ar servicio de agua potabre y saneamiento,
tomando en cuenta que la pr¡ncipal fuente de ingresos económ¡cos de las familias amazonensesproviene de ra actividad agropecuar¡a, orientado a otorgar as¡stencia técn¡ca y transferencia
tecnológ¡ca a nuestros agricurtores para meiorar sus índices de producción y productividad
agropecuar¡a, contr¡buyendo con ello a la mejora de su calidad de vida. Expresa asimismo
esperamos reducir el índice de muertes maternas de 12 al 9 por mil al finalizar mi gestión, reducir
las muertes neonatales de 12 al 10 por mil nac¡dos vivos, reducir la incidencia de vlH-s¡da enjóvenes de 18 a 29 años de 1.86 ar 1.g1 por mir jóvenes, reducir ra tasa de incidenc¡a de vrH-s¡da
en la población en generar de 0.55 ar 0.50 por mir habitantes. para garant¡zar la continuidad del
crecim¡ento y una vida sarudabre sin anem¡a y desnutrición crónica, ra meta trazada en esteperiodo es reducir la desnutr¡c¡ón crónica en niños menores de 5 años del L7 .l % al !3 yo; reducir
la prevalencia de anemia de niños y niñas entre 6 y 3G meses der 44.5%ar 37%. Expresa .ri.¡rroque la meta es garant¡zar er acceso a una educación de caridad, equitativa e ¡ncrus¡va,
¡mplementac¡ón de un programa agres¡vo de asistencia técn¡ca y transferenc¡a tecnológica a losproductores agropecuarios en zonas de menor desarrollo, ampliar la cobertura de loslervicios
básicos a la pobración regionar con énfásis en las zonas de frontera y menor desarro¡o.on
servicios de agua potable, saneamiento y electrificación para mejorar sus condiciones de vida,meiorar la conectividad de los centros de producc¡ón con los centros de consumo a nivel local,regional e ¡nterreg¡onal, la responsabilidad de conservar y reforestar nr";;, ;;;0r.,amazónicos, por ello se v¡ene ejecutando proyectos de refore-stación, conservac¡ón de áreasnaturales proteg¡das, con una inversión mayor a 10 millones de sóles.

El presupuesto inicial de apertura para el presente año fue de ggg millones 761 mil 530 soles,correspondiendo er 66 % a gasto corr¡ente y el 34 0/o a gasto de capital, para ra ejecución de obrasde interés reg¡onal, por gest¡ones realizadas ante el gcbierno nac¡onal y algunas fuentes
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cooperantes se ha incrementado en 20 %, equ¡valente a 174 millones L7 mil 423 soles, de los
cuales 79 millones corresponde a Sasto corr¡ente para ampliar la atención de las cobertura del
sístema ¡ntegral de salud - Srs, mantenimiento y/o repos¡c¡ón de equipos médicos, mantenimiento
de infraestructura de salud, manten¡miento de infraestructura educativa, potabilización de
s¡stemas de agua, inmunizaciones, etc. y 94 miflones corresponden a gasto de inversión, recursos
que en su mayor parte han sido orientados para cubrir el déficit presupuestal que nos dejó la
gestión anterior para el presente año. Expresa asimismo que más del 75% del presupuesto
instituc¡onal para inversiones está orientado a me.jorar la conectividad vial, la ampliación y mejora
de los serv¡cios de agua potable y saneam¡ento, ampliación y mejoramíento de la ¡nfraestructura
educativa y de salud. El L9% del presupuesto ¡nst¡tucional para inversiones está destinado a
fortalecer las capacidades para la mejora de los serv¡cios turíst¡cos, acond¡c¡onamiento de
infraestructura turística, me.iora de la prestac¡ón de servicios al público, gestión de residuos
sólidos, administración de áreas de conservacíón regional, proyectos de reforestación y cadenas
product¡vas canalizando su articulación al mercado. El 6% del presupuesto ¡nstatucional restante
están orientados a acciones de seguridad a través de ras rondas campesinas, rondas urbanas y
policía nacional, comercio, ampliación de ra frontera eréctríca y me.ioramiento de ra
¡nfraestructura cultural y deport¡va.

metas físicas logradas: menciona respecto a proyectos como en el
sector Transportes: construcción de la carretera la .¡alca - nueva esperanza, d¡strito de la jalca,
Chachapoyas, obra term¡nada, mejoramiento del servicio de transitab¡lidad vehicular carretera a
Kuelap desde el desvío carretera a Leymebamba a estación de embarque teleférico, creación del
camino vecinal Asunción, odón, pongache, siso, Llambujsha, distrito de asunción, creación del
camino vecinal Yerba Buena - san Franc¡sco de T]n Tin, distrito de santo Tomas, Creación del
camino vecinal colcamar - Golac, Me¡oramiento de trocha carrozable pedro Ruiz - san Carlos,
Mejoram¡ento del cam¡no vec¡nal Tolopampa - Achaguay Alto, Mejoramiento de la carretera Cáclic
Luya Lamud. luego de realizar múlt¡ples gestiones ante el m¡n¡sterio de economía y finanzas y la
agencia de cooperación internacional deljapón - JICA, se cuenta con el expediente técnico de saldo
de obra y próximo a l¡citarse bajo normat¡va nacional con una ¡nversión de s/ 30 millones 500 mil
soles. Meioramiento de la carretera chachapoyas - Aeropuerto, Mejoram¡ento de la carretera
Lamud Qu¡octa, se encuentra en proceso de actualización de expediente técn¡co y posterior
licitación pública

Sector saneamiento: mejoramiento y ampliación del sistema de agua potable y construcción del
sistema de saneamiento de la localidad de lmacita. Mejoram¡ento del s¡stema de agua potable y
amplíación del sistema de saneamiento de las localidades de Jahuanga, Morropon y sectores,
d¡strito Bagua Grande. Ampliación y me.¡oram¡ento de los s¡stemas de agua potable y alcantarillado
y construcción de planta de tratamiento de aguas servidas de la ciudad de Bagua Grande, se otorgó
la buena pro para la elaboración del expediente técnico del saldo de obra. proyecto integrado del
sistema de agua potable y alcantarillado de la localidad de Bagua, que en el mes de setiembre será
aprobado y se convocará su proceso de selección en forma inmed¡ata, con una inversión de más
de 101 millones de soles, y benef¡c¡ando a más de Z8,OOO hab¡tantes.
Sector Educación: Servicios de educación inicial en las ¡nstituc¡ones educativas N. 169G1 san
Lorenzo, N" 15232 Buenos A¡res, N'349 san Anton¡o, N" 15327 Misquiyacu Ba.io y N" 16226
Qu¡ntaleros, distrito de cajaruro. Mejoramiento y ampliación de la prestación de los servicios
educativos en el nivel secundario de la institución educativa n. 1g105 de San Ramón, distrito
Pisuquia, ampliación y mejoramiento de los servicios de educación pr¡maria y secundaria de la
institución educativa N" 1810G, distr¡to de yambrasbamba, ampliación y meioramiento de los
serv¡cios educativos de la institución educat¡va N" 16783, del caserío Sedaflor, distrito de Cajaruro,
Mejoramiento de los servicios de educación primaria de menores N" 17300 - sector la puntilla, y
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ra inst¡tuc¡ón educativa primar¡a de menores N' 17294 sector ra pr¡mavera, distrito de Bagua,construcción de ra institución educativa iniciar de Tawuentsa, provincia de condorcanqui,
sector sarud: Equipamiento de ros estabrec¡m¡entos de sarud de ámbito regionar, .on ,n,¡nversión de más de 2 m¡flones de sores, mejoram¡ento der puesto de sarud de-Vista' Hermosa.Mejoramiento der acceso a serv¡cios de sarud de segundo n¡ver de atención en er ámbito deinfluencia der hospitar maría auxiriadora, provincia Roáríguez de Mendoza. Me¡oramiento de rosservicios de salud del centro de salud Pedro Ruiz Gallo en hospital referencial, con una inversión
de más de 107 milones de sores, que beneficiará a más de 3o,ooo hab¡tantes. Hosp¡tar sant¡agoApóstol de utcubamba, er que se encuentra en ra etapa de actos preparatorios para er proceso delicitación pública con una ¡nversión mayor a 130 m¡llones de soles,
sector Turismo: construcción y equipamiento der centro curturar; distrito chachapoyas.
lnstalación y mejoramiento de los servic¡os turísticos del recurso turístico de la caverna de
Quiocta. rnstaración de servicios turísticos de observación, descanso y acceso 
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ñan - Morino - Tambo rnca. rnstaración de servicios turísticos en er ámb¡to de'ts- s¡t¡osarqueológicos sil¡c y el lmper¡o, ruta Kuelap. Mejoram¡ento e ¡nstalación de los servicios turÍsticosde acceso a ra catarata de yumb¡l|a. Recuperación de ra igresia de Levanto. Fortarec¡miento
inst¡tucional en gestión turística algobierno regional y gobiernos locales del corredor turístico del
alto Utcubamba;
As¡m¡smo en ra actividad de desarro[o product¡vo: construcción e ¡mprementac¡ón der tambo(michinoeke); ampliación y mejoram¡ento de la gestión integral de los residuos sólidos municipales
en las mancomunidades de arto utcubamba, tira cancha, vale de ras cataratas y chilaos; 4 relenos
sanitar¡os construidos y'recientemente inaugurados, ¡nstalac¡ón sosten¡ble aei uambú en el alto y
bajo rmaza, mejoram¡ento de ra compet¡tividad de ra pequeña ganadería bovina con enfolre ensanidad animal en er corredor pomacochas - Arto rmaza - Morinopampa, mejoram¡ento de racompet¡tividad de ra cadena product¡va der banano orgánico en ras provincias de B"gua,
utcubamba y Bongará, meioramiento en er fortarecimiento de ras capacidades y producción depastos y forrajes en las provinc¡as de Luya, Bongará y Chachapoyas,
5 otras gest¡ones v roEros obten¡dos : apoyo para ra participación de cinco empresas amazonenses
en el décimo sarón der cacao y chocorate perú 2019, por gestiones efectuadas directamente anteel ministerio der ambiente, hemos tenido ta visita de ra comisión técnica encargala oemetodologías para el ordenamiento territorial ambiental del ind¡cado min¡sterio, 
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1." qr" s"comprometieron a rearizar ra mesozonificacion y microzonificación ecorógica y 

".onóo,i., "nzonas prioritar¡as de amazonas, iniciando este trabajo por ra provincia áe condorcanqui encoordinación con el plan Binacional Perú - ecuador y la pontif¡cia universidad católica del perl. nos
hemos ¡ntegrado ar grupo de trabajo de gobernadores por er crima y ros bosques, asistiendo a rareunión anuar rearizado en ra ciudad de caquetá - corombia. por gestiones efectuadas ante ergobierno nacional con financiamiento de Fitel, se viene ejecutando el proyecto de instalac¡ón delservicio de ¡nternet con fibra ópüca en g2 d¡str¡tos de ra iegión; er mejoramiento de ra carreteraChachapoyas - Rodríguez de Mendoza.- Abrarajas, se hJ gestionado y ya está aprobado ermejoram¡ento a niver bicapa de ra carrete'ra desde puente 24 de,lurio lcorrai quemado) - cumba- Lonya grande - campo Redondo - ocafli - providencia -ocumar - Huay a Berén - con¡racohechan - Luya, cuyos trabajos se ¡nic¡aran en er segundo semestre der presente año, ampr¡ación
del servicro der seguro integral de sarud por más de i5 ,ni on", de sores, se organizó er encuentrobinacional fronterizo perú ecuador, er m¡smo que se rearizó en la ciudad de chachapoyas er 10 de
.¡ulio del presente año, donde se organizó el comité de gestión de desarrollo fronterizo b¡nacionalPerú - Ecuador, con ra finaridad de rearizar gestiones ante ros gobiernos nacionares de ambospaíses para cont¡nuar y concru¡r con ros proyectos viares, en especiar er que corresponde ar iv ejevial. Asimismo, ante múrtipres gest¡ones y persistente segu¡miento ante er m¡nister¡o det¡'3nsportes y comunicaciones, se rogró ra aprobación der pran maestro para er aeropueno de
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Chachapoyas. Se ha logrado concretar la reunión de trabajo con el presidente de la república en
palacio de gobierno, para tratar temas de interés regional, entre ellas la continuación de la

construcción del cuarto eje vial del convenio B¡nacional Perú - Ecuador; me,ioramiento y
ampliación del aeropuerto de Chachapoyas; mayor inversión de los organismos descentral¡zados
de los min¡sterios en la región amazonas: m¡nister¡o de e¡lucación a través del programa nacional
de inversión en educación - Pronied; Ministerio de Vivienda Construcción y Saneam¡ento a través
del programa nacional de Saneamiento Rural - Pronasar; Ministerio de Salud a través del programa

nacional de inversiones en salud - Pronis; Ministerio de Transportes y Comunicaciones a través de
ProvÍas Descentral¡zado y Provias Nacional; Ministerio de Agricultura a través de Agrorural, Psi,

Serfor, entre otros; com prometiéndose a visitar nuestra región para tener una mesa de trabajo en

el presente trimestre en la fidelísima ciudad de Chachapoyas.

El Señor Gobernador luego agradece a los asistentes solicitando la participación de todos los

amazonenses, con la finalidad que, juntos hacer frente a la corrupción, al desgobierno que tanto
daño a causado al país y nuestra región no es ajeno a ello, por esta razón les pido unidad, fortaleza
y valentía para segu¡r adelante.
A continuación, hay un receso de 10 minutos, a fin de que los asistentes puedan formular
preguntas de acuerdo con el reglamento de audiencias.
Re¡niciado la sesión se procede escuchar la intervención de los asistentes a la audiencia pública.

lnterviene el Señor Fernando Kakias Yampomas con DNI Ne 33580121 alcatde de C.P. lmac¡ta,

agradece por apoyo y sol¡c¡ta apoyo para defensa ribereña

lntervenc¡ón de don Norvil Alfonso Delgado DNI N" 18527511, agradece apoyo a la

¡n frae strucutu ra, solicita el financiam¡ento de techo de dos lozas deportivas.
lntervención de don Juan Eduardo Aponte Montesa DNI Ne 33586619, pregunta sobre el estado

s¡tuacional de, Proyecto mejoramiento de la l.E. Nuestra Señora de Guadalupe Fe y Alegría Ne 31

de la Peca.

lntervención de doña Luisa Navarro Bernal con DNI Ne 27710088, pregunta que se está haciendo

frente a las obras inconclusas, mal ejecutadas, paralizadas de las últ¡mas dos gestiones. Y en que

afecta a su gestión.

Part¡cipación de don José Oblitas Díaz, DNI Ne 40122762, Agente Municipal del Caserío San Luis,

agradece por apoyo al auxilio rápido en San Luis, respecto al Hospital de Bagua Grande cuál es su

comprom¡so, ¿logrará inaugurar el Hospital en la Cap¡tal de la Provincia más gnnde de Amazonas?

Participación de don Wilson Quispe Montenegro, con DNI Ns 27736518, alcalde del Centro

Poblado San Martín, saluda al Gobernador pregunta sobre el Eje Vial ll, se denunciará a los

responsables de esta desastrosa obra, ¿se corregirá las falencias y en qué tiempo?
Participac¡ón de doña Emma Rosa Pérez Santos, alcaldesa del C.P. Collicate, con DNI N" 33666265,
pregunta que en Coll¡cate se está gestionando su proyecto de agua y desagüe, solicitando su

f¡nanciam¡ento por parte del Gobierno Regional Amazonas que beneficiará a siete pueblos.

Partic¡pación de S¡xto Tafur Estela, con DNI Ne 27409417, de alto Perú, ¿pregunta respecto al

Hospital Santiago Apóstol en que cambiará con la creación a Unidad Eiecutora?
Participación de Luis Ángel Meléndez Meléndez, con DNI Ne 33960132, pregunta que acciones se

está hac¡endo para me.iorar la carretera Abralajas para conectar a Amazonas con San martín,
Participación de don Manuel Reyes Ampuero, con DNI Ne 33940569, pregunta respecto a las

inundaciones del Rio Shocol, que se está haciendo para des colmatar el rio y recuperar más de

diez mil hectáreas de terreno?.
Participación de don Wilson Hu¡lca lber¡co, con ONI Ne 33940238, ¿pregunta que acciones se está
realizando para dotar de agua a la ciudad capital de RodrÍguez de Mendoza? Que en poco tiempo
puede colapsas el servicio,



Luch¡to Mur¡llos, Jovenes Baguinos, pregunta en que esta la ruta de los Bagua,
Humberto cubas castilo, arcarde de Nuña Jarca, conocer sobre ra carretera Beraunde
Nuña Jalca, Naranj¡tos a Lonya Grande.

Romel Morocho Torres, presente de santa rosa, en
Chachapoyas.
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Part¡cipación de doña Erizabeth chevez Murrieta con DNr Ne 3394os'9, pregunta si rosMendocinos contaran con su Hospital María Auxiriadora. Mendoza sabe que hay gTmilones parael hospital para que fecha esta establec¡do para la construcción del Hospital.
Participac¡ón de don Hans Reyna Marín, con DNI N9 42234614, ¿preguntas como se estágestionando o pranificado para convert¡r a Amazonas en un destino turístico nacionar?
Part¡cipación de don paoro co[antes chumbe, con DNr Ne 10264145, zqué programas dedesarrollo se está hac¡endo respecto a ra producción y exportación? Respecto á .c.nüo.¡or.
Participación de Krister chiquinta corbera, con DNr N" 71093s36, pregunta causa-repudlo lue tas
autoridades de ra antigua gestión hayan robado dinero, y no han cumprido meta, en que situación
se encuentra estas personas que han sido denunciados de Ia anterior gest¡ón.
Participación de Gregor Eloy sánchez Najantai, con DNr N" 45363869, tenemos soricitudespresentadas en red de sarud de condorcanqui, soricitamos presupuestos para puestos de sarud enSatélite otro.
Participación de Jhony Naragkas Zacarías, con DNr N" 44449g05, contamos con un soro hosp¡tar encondorcanqu¡, pregunto el Hospitar de condorcanqui farta mucho. personar, 

"rp".irtir,.,equ¡pamiento ¡nfraestructura por ro que se soric¡ta inversión para este hospitar.
Se da lectura a las interrogantes formuladas por escrito:
Ever <salazar Leguis 3356881g, Asociación Red Hoterera de Bagua, que gestión ha hecho para er
funcionamiento del Aeropuerto El Valor.
Fernando Huancas, puesto de sarud La frorida, ra u Ejecutora de utcubamba en que beneficia s suprovincia.

srta' Fonseca: cuando compraran ere terreno para ra universidad Sarazar leguis.
Hernández Capar¡a, DNt 33760G58, de Ktskis, electrif¡cac¡ón, salud y educación.
Luis Morlllo García, institución sagrado corazón de iesús, en que situación esta er presupuesto
para dos lozas deportivas.
Leandro Vera de la Cruz, relación presupuesto el parco Chepén,
Romsa Maritza Mori, Agencia Municipar cAser¡a Er salao, en que avance se encuentra er proyecto
del colegio 17043 del Caserío el Salao.
Cal¡xto Mendoza Carrasco, hasta cuando ser harán las oras en el Cp Arrayan.
Felix Huancas Huaman, ex¡ste d¡sponibiridad presupuestar apra er canar de ra unión y ouesto de
sa lud Cajaruro la Flor¡da?

Robert Tapia vaca, asoc¡ación productores Bosque verde, cuar son ros nuevos proyectos de
Zarumilla y luz del oriente.
Juan.Eduardo Aponte Monteza, de Fe y aregría La peca, en la revista de los 100 dias se pubkico erproyecto de ¡nfraestructura en que estado se encuentra
José Rafael Canta Rubio, instalación de solares en familias alejadas.
Dino Ticrra sánchez, por que hasta ra fecha esta er entrampam¡ento der agua de ra peca.
zamora Mendoza Roberto, como va er aeropuerto der puente carrozabre der sarao, d¡str¡to de
Cajaruro.
JoaquÍn cabanillas, centro pobrado buena vista, con proyecto bicapa, de buena vista, parmar er
estado del proyecto de bicapa.

respecto a

que estado esta del mercado mayorista de

José Fernández sánchez, comun¡dad san Jerónimo, por que no se cons¡deró er saneam¡ento de
San Jerónimo.
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Alexaner Tests, porque no se ha considerado la carretera Juan velasco Alvarado a sa.iamaín.
segundo Montano cubas, quiero felic¡tar al gobernador, ha puesto interés en el proyecto de agua
de Bagua Grande, mi pregunta es respecto al proyecto de Hospital y el avance.
Nicolás Guachapea, presidente Sector Shawin, ¡nfraestructura de construcción de CS Pucuyacu no
se conoce nada.

Virgilio Florida Ramos, si hay posibilidad de hacer Bicapa para Santo Tomas y relación de la escuela
primaria.

El señor Gobernado así como los señores gerentes responden a las interrogantes de los
ciudadanos en forma clara y precisa.
Concluida la etapa de preguntas y respuestas, el Señor Gobernador Regional, hace su intervención
final agradeciendo a los asistentes a este magno evento.
Con lo que se da por concluida la primera Audiencia Pública Regional y se procede a dar lectura al
acta por el Secretario General Abogado Víctor Rafael Valqui Chuquizuta, y en señal de
confog#r\d, se procede a su suscripción por los as¡stentes.
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